

第20回 あずまblog

ほほみ作業所

🍰 部活動 🧑🧑

お菓子づくり部
&
美術部

ほほみ作業所では、現在4つの部活動をおこなっています。その中から、お菓子づくり部と美術部の取り組みについてご紹介したいと思います。

お菓子づくり部

今回のお菓子づくり部では、デコレーションケーキを作りました 🍰



皆さんで協力してスポンジケーキから作りました。職員の見守るなか、卵を割ったり、材料を混ぜたり、チョコレートやフルーツを細かくしたりと、一生懸命頑張っていました ✨

難しい作業も、それぞれ得意なことを生かして、最後はたくさんイチゴ🍓をのせて可愛いケーキができました♡
カフェオレとケーキで楽しいティータイムを過ごすことができました 🍵





美術部

ひな祭りにちなんだリースを作りました。

事前に準備をしていた、おだいき様とおひな様の型どりに、自由に顔や髪を描いてもらいました ✨

皆さん、個性の光った表情を描かれていました♪

お花の飾りを回りにたくさん付けて、とってもカラフルで素敵なひな祭りリースが完成しました ✨



最後にできあがった作品と一緒に集合写真📷 ✨

昨年度から久しぶりに部活動が始まり、様々な活動を皆さんと取り組むことができ、大変うれしく思っています！

来年度の部活動も実り多いものとなるように、取り組んでいきたいと思っております！！

